

14/07/2009

## **Desde hoy se imparte en el Museo del Tren un curso único en todo el Estado**

Desde hoy, 14 de julio, y hasta el próximo domingo, 19 de julio, se imparte el XIV Curso de Iniciación a la Tracción Vapor, en las instalaciones del Museo de Tren en Azpeitia.

El número de alumnos y alumnas de este curso, que se imparte una vez al año, está limitado a un total de 8 personas. En la presente edición, los asistentes proceden de cuatro comunidades autónomas: Euskadi, Cataluña, Madrid y Andalucía.

El Museo Vasco del Ferrocarril es la única institución que ofrece cursos de esta especialidad en todo el Estado. Maquinistas del Museo del Ferrocarril de Asturias, del ferrocarril turístico de Río Tinto (Huelva) así como de los trenes turísticos de Arganda (Madrid) y del Douro (Portugal) han llevado a cabo su formación en las instalaciones del Museo situado en Azpeitia.